
Avis aux médias

Le 14 mai 2009

N° A/46

Discours du ministre Day devant le Forum des gens d'affaires Canada-Chine

Le ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique, l'honorable Stockwell Day, prononcera le vendredi 15 mai 2009 un discours devant le Forum des gens d'affaires Canada-Chine.

Le ministre Day parlera des relations commerciales bilatérales entre le Canada et la Chine et expliquera comment le gouvernement du Canada s'attache à saisir les possibilités qu'offre le marché de premier plan qu'est la Chine. Le ministre Day mettra en outre l'accent sur les mesures importantes que le gouvernement du Canada a prises pour ouvrir des portes aux entreprises canadiennes dans ce pays.

Événement : Discours (ouvert aux médias)

Date : Le vendredi 15 mai 2009

Heure : 13 h (HAP)

Endroit : Hôtel Radisson, 8181, chemin Cambie, Richmond (Colombie-Britannique)

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Mélisa Leclerc

Directrice des communications

Cabinet du ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique

613-992-6186

Le Service des relations avec les médias (commerce)

Affaires étrangères et Commerce international Canada

613-996-2000

www.commerceinternational.gc.ca

